HÍPICA INTERNACIONAL Por Fabrisio Paredes Chang

## FIERCENESS SE EXTREMÓ PARA DERROTAR A THORPEDO ANNA EN EL "TRAVERS STAKES"

En una de las mejoras carreras que se ha visto en el "meeting" del verano en "Saratoga", el campeón juvenil Fierceness (City of Light), tuvo que llegar al límite para superar a la "fantástica" Thorpedo Anna (Fast Anna).

Los mejores tresañeros de la generación se alinearon en los 2.000 metros de una carrera que reunió a varios ganadores de "stakes" de Grado 1. Así vimos a Dornoch (Good Magic), Sierra Leone (Gun Runner), Fierceness (City of Light) y Thorpedo Anna (Fast Anna).

Mucha velocidad con Batten Down (Tapit), quien sin temor se fue a la punta con Júnior Alvarado seguido muy de cerca por Dornoch. Luis Sáez se fue en busca de la carrera a partir de los 800 finales pero no pudo desprenderse porque el grupo estaba muy compacto con Fierceness por fuera de tercero, Thorpedo Anna por dentro esperando un espacio y de quinto Sierra Leone, al que Prat, lo puso rápido en carrera.

A partir del giro de la última curva vino lo mejor del "Travers" donde Fierceness dominó por completo al agotado Dornoch y le cayó la potranca Thorpedo Anna por el lado exterior.







Parecía que Fierceness no tendría problemas en ganar cómodo pero Thorpedo Anna, tuvo un segundo aire y se colocó apenas a un cuerpo faltando 100 metros. La sapiencia de Velázquez y la buena preparación de Fierceness, dieron sus frutos. Así se dio el triunfo por primera ocasión para Mike Repole en este evento y John Velázquez, ratificó que sigue vigente al ganar el tercer "Travers" en su carrera. Todd Pletcher nuevamente conquistó esta prueba, dejando atrás lo ocurrido en el "Derby".

Anotar que Sierra Leone, definitivamente es un "eterno perdedor" pese a su calidad.

Para la Breeders's Cup Classic, se anotan ya Dornoch, Fierceness y Sierra Leone. La "tremenda" Thorpedo Anna, podría encabezar la "BC Distaff", con una preparatoria previa en Keeneland.

## EL "PERSONAL ENSIGN" PARA RAGING SEA

En un final espectacular la yegua Raging Sea (Curlin) avanzó con gran fuerza con Flavien Prat para derrotar a la campeona Idiomatic (Curlin) en uno de los "stakes" más importantes del fin de semana en "Saratoga".

La carrera se movió por la ligera Randomized, que había derrotado a Idiomatic en una carrera anterior. Florent Ge-





roux jockey habitual de Idiomatic, siempre estuvo a lado de la pupila de Brown y cuando pudo dominarla y se encaminaba a una posible victoria, apareció Raging Sea para quitarle el triunfo.

Así iniciaba Flavien Prat un fin de semana que lo dejó como líder por Sumas Ganadas entre los jockeys.

Raging Sea entrenada por Chad Brown, volverá a la acción en el "meeting" de Keeneland para los primeros días de octubre, mientras Idiomatic seguirá en carrera buscando un nuevo "Eclipse Award" en su categoría.

## "ALLAN JERKENS MEMORIAL STAKES"





Un inspirado Flavien Prat llevó al triunfo a Domestic Product (Practical Joke) en uno de los "stakes" del pasado sábado. Prat corrió tranquilo a su caballo y no lo desgastó en los primeros tramos.

World Record (Gun Runner) aprovechó su velocidad para escaparse mientras el favorito Prince of Monaco (Speightstown) se colocó cuarto, atacó en la curva, pero Domestic Product, avanzó con mayor fuerza para colocarse adelante del grupo.

Otro de los jugados, Book en Danno (Bucchero) apareció por dentro para llegar tercero.

El ganador fue presentado por Chad Brown para el Klaravich Stables marcando el buen registro de 1:21.71 para los 1.400 metros.